

Pressemitteilung

Geschäftsstelle: Erbstetter Str. 58
71522 Backnang
Tel.: 07191-911 023
Fax: 07191-895 4050
Mail: skgs@sk-rm.de
www.sportkreis-rems-murr.de

07.01.2022

Ehrungsjahr neigt sich dem Ende zu – Verdienstehrerung für Engagement für den Sport

Für Sportkreispräsident Erich Hägele gilt das Sprichwort „Tu Gutes und rede nicht darüber“ nicht. Seiner Ansicht nach darf soziales Engagement gern publik gemacht werden – als Ansporn und Vorbild für andere.

Das Jahr 2021 stand somit im Zeichen der Ehrungen, bevor 2022 das 75-jährige Jubiläums des Sportkreises Rems-Murr mit zahlreichen Veranstaltungen gefeiert wird. Zum Abschluss des Ehrungsjahres sollten Personen des öffentlichen Lebens, die sich als tatkräftige Unterstützer des Sports im Kreis erwiesen haben, ausgezeichnet werden. Doch: „Die Pandemie macht mir einen Strich durch die Rechnung“, bedauert Erich Hägele, versichert jedoch: „Ich werde die Ehrung im Jahr 2022 nachholen.“



Für ihren Einsatz werden Rolf-Martin Klingler (KSK Waiblingen), Dr. Timo John (Sparkassen-Stiftung), Michael Meyle und Tobias Leistner (Süwag Energie AG/Syna GmbH), Hartwig Mensdorf (Volksbank Stuttgart) mit der Ehrennadel in Gold des Sportkreises Rems-Murr ausgezeichnet.

Jürgen Beerkircher (Volksbank Backnang), Karl-Thomas Starke (Volksbank Welzheim/Weissach i.T.), Rainer Lyhr (AOK), Bernd Kußmaul (Bernd Kußmaul GmbH), Markus Höfliger (Harro Höfliger Verpackungsmaschinen GmbH), Peter Noller (Golfclub Marhördt), Gerd Heinrich (Heinrich Immobilien GmbH), Dr. Ioannis Ioannidis (Fa. Frech), Thomas Fritz (Ensinger), Dietmar Bonasch (Bonasch GmbH Sportanlagenbau) sowie Martin Alber (Hofbräu) erhalten die höchste Auszeichnung, die der Sportkreis zu vergeben hat: die Ehrennadel in Diamant.